

B12 Alexander Roth

Tagesordnungspunkt: 3. Wahl der Liste für den Kreistag

Für eine gerechte, ökologische und zukunftsfähige Politik – vor Ort und im Kreis.

Mein Name ist Alexander Roth, ich bin 27 Jahre alt und lebe in Obertshausen. Beruflich bin ich Industriemechaniker und arbeite als freigestellter Betriebsratsvorsitzender bei manroland sheetfed in Offenbach am Main – einem Unternehmen mit rund 800 Mitarbeitenden. Dort setze ich mich täglich für soziale Gerechtigkeit, gute Arbeitsbedingungen und Mitbestimmung im Betrieb ein. Diese Perspektive aus der Arbeitswelt möchte ich auch in die politische Arbeit auf Kreisebene einbringen.

Politisch bin ich seit acht Jahren bei den Grünen aktiv. Vor sieben Jahren habe ich die Grüne Jugend Obertshausen gegründet und war zwei Jahre lang Kassierer im Vorstand der Grünen Jugend Offenbach. Seit sechs Jahren vertrete ich den Kreisverband Offenbach-Land im Parteirat der Grünen auf Landesebene in Hessen – eine Aufgabe, die mir besonders wichtig ist, weil sie die Verbindung zwischen Basis und Landespolitik stärkt.

Im Umwelt-, Verkehrs- und Bauausschuss der Stadt Obertshausen bin ich besonders aktiv – dort wurde ich in der letzten Legislaturperiode in die Fraktion gewählt. Ich setze mich für mehr Lebensqualität, besseren Lärmschutz und eine nachhaltige Mobilität in unserer Region ein – und habe mich gemeinsam mit meiner Fraktion zuletzt deutlich gegen den geplanten Ausbau der A3 ausgesprochen.

Ich kandidiere für den Kreistag, weil ich meine kommunalpolitische Erfahrung, meine gewerkschaftliche Perspektive und mein Engagement für ökologische und soziale Themen auf Kreisebene einbringen möchte. Gute Politik beginnt vor Ort – und braucht Menschen, die zuhören, anpacken und Brücken bauen.



Ortsverband:
Obertshausen